



前に向かってまい進

中泊町長

小野 俊逸

私たちの生活を直撃しました。

このときは、平成22年にパルナスへ整備した非常用電源装置が活躍し、避難所として開設することができました。そのほか、発電設備を用いて高齢者生活福祉センターも避難所にできたわけですが、改めて防災対策の必要性、重要性を認識した出来ごとであったと思います。

■支援の輪広がる

この災害発生後、皆さまからは多くのご支援をいただきました。さまざまな場面で義援金をいただいたり、チャリティイベントの開催で義援金を募ったりなど、皆さまの温かいお志を強く感じた1年でした。

町も、被災地を支援するべく、支援物資や義援金の提供、そして被災自治体へのべ19人の職員を派遣するなど、物心両面から支援を行いました。必要に応じ、これからも被災地を応援していきたいと考えております。

■明るい話題も

とにかく昨年は、震災の話題が多い印象でしたが、もちろん明るい話題もありました。当町豊岡地区出身の宝富士閣が、幕内に昇進し、パルナスで盛大な祝賀会が行われました。宝富士閣は、当町では平成初の幕内力士で、今後の活

町民の皆さま、新年明けましておめでとうございます。平成24年の初春を、健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。日頃は、町行政の運営に関しまして、多大なるご理解・ご協力を賜り、この場を借りて厚くお礼申し上げます。

■東日本大震災の発生

平成22年12月に東北新幹線が全線開業しました。いよいよ青森にも新幹線時代が到来し、当町も含めた青森県全体が、これからがんばるぞと意気込んでいた矢先、あの震災が発生してしまいました。

昨年12月7日の警察庁発表資料によると、死者が15,840人、行方不明者3,529人、建物被害は約100万戸に上るといふ途方もない災害で、見るに堪えない映像・写真を何度も拝見しました。町では、建物や人命などに主立った被害はありませんでしたが、地震発生直後と4月7日に発生した余震による2回の停電は、

躍を大いに期待しているところです。さらには上の番付を目指し、がんばっていただきたいと思っております。

また、100歳顕彰者が昨年は6人も誕生し、長寿社会を迎えたことを実感しております。今年に入ってから3月までにとあと3人の顕彰を行う予定になっており、誠に喜ばしい限りです。町民の皆さまには、健康で100歳を迎えられるよう目指していただきたいと思います。

■着実に前進

昨年は、新ごみ処分場の安全祈願祭も行われ、平成25年4月の供用開始を目指して起工いたしました。今年には本格的に工事が行われることになり、ごみ処理という課題が一步前進します。そのほかにも、防災体制の強化や、住みよい福祉の実現など、町にはまだまだ課題が山積しております。これらの課題を着実に解決し、前進させるよう今年もまい進して参りたいと思っております。

町民の皆さまには、町政に対しましてこれまでどおりのご協力をお願い申し上げますとともに、どうか健康にはご留意され、明るく穏やかな1年を過ごされますようお願い申し上げます。年頭にあたってのごあいさつといたします。

新年明けましておめでとうございます。町民の皆さまにおかれましては、輝かしい新年を迎え、健やかに過ごしのことと、心からお慶び申し上げます。年頭にあたり、町議会を代表して謹んで新年のごあいさつを申し上げます。町民の皆さま方には、日頃より町政に対する暖かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

■厳しい1年だった昨年

昨年は、平成20年秋の世界同時不況から徐々に景気回復の兆しが見え始めた矢先、3月に発生した東日本大震災により経済活動は再び大きな打撃を被り、また、急激な円高、株安、原発事故に伴う電力不足により企業収益が落ち込み、国民生活にとりまして大変厳しい1年でした。

自主財源の乏しい当町におきましては、国、県の補助金・地方交付税などに大きく依存するという財政構造でありますので、ひっ迫した厳しい財政運営を余儀なくされており、また、長引く景気の低迷や、深刻化する少子高齢化、過疎化など、さまざまな課題に直面しております。

■課題は山積

これらの課題を解消していくためには、まずもって財政基盤を安定させ、諸対策を講じていかなければなりません。そのことから、町では安定した財政運営を目指して平成20年度から行財政改革を推進しております。

一方、基幹産業である農業・漁業の振興、商

中泊町議会議長

財政安定による課題解決を

野上憲幸

工業の活性化、住環境の整備、高齢者福祉の充実、少子化対策など、まだまだ多くの課題が山積いたしております。

■わかりやすく開かれた議会で

町議会は、町民の皆さまが日々の生活に満足していただけるよう、ニーズを的確に把握するとともに、より広く議会の活動を伝えるため、わかりやすい開かれた議会運営を念頭におき、議員一人ひとりにおいても努力精進を重ね、町当局と一丸となって行財政運営の改革・効率化など、重要な課題に取り組んでまいりますので、町民の皆さまのご理解とご協力、更にはご支援・ご鞭撻を心からお願ひ申し上げます。

年の初めにあたり、町民の皆さま方がご健勝にて充実した年となりますよう心からご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。



謹んで新年のご祝詞を申し上げます

中泊町教育委員会委員長 古川 政 昭

中泊町固定資産評価委員 阿部 鐵 雄

中泊町教育委員会教育長 加藤 久 宜

中泊町農業委員会会長 松 館 和 弘

中泊町選挙管理委員会委員長 工藤 萬 藏

中泊町消防団団長 成 田 勝 蔵

中泊町代表監査委員 葛西 昭 文